



玉城 勇 議員

問 以前の一般質問で待機児童解消に向けて認可保育園の創設や分園の促進、保育定数の増員等を計画したいと答弁があつた。具体的な計画は進めているか。

(副町長) 子ども・子育て会議で解決方策を検討している。今年度末に子ども・子育て支援事業計画としてまとめる予定である。

そのなかで待機児童の解消・解決方策として認可保育園の改築や分園、小規模保育等、そして認可外保育園の認可化による増設などを順次計画的に配置できるよう検討していく。

待機児童解消計画の進捗は

答 子ども・子育て会議で解決策を検討する。

各公園の毒性樹木の管理は大丈夫か

問 公園内に毒性の樹木である夾竹桃が植栽されている。管理は十分に行っているか。



看板で注意喚起

(副町長) 町が管理している公園には、夾竹桃や沖縄夾竹桃が植栽されている。沖縄夾竹桃は、マンゴーのような実がなることから、落下する前に切り落としている。また、看板で注意喚起をしている。

問 那覇市、南風原町、与那原町の1市2町での検討も必要と思うがどうか。

(副町長) 平成25年度より本町と那覇市、与那原町の担当者で任意の勉強会を行つていい。

沖縄鉄軌道とLRTの計画は

問 本島南部地域は、観光連施設等も多く点在し、都市化が顕著な地域である。定期・定速性確保のために新たな公共交通システム導入が課題となる。鉄軌道やLRTについて南部市町村の検討はどうのような状況か。

(副町長) 島尻地域振興開発推進協議会で市町村担当者の連携した組織の発足に向けて準備を進めている。